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Председатель бюро секции «Графический дизайн» –  Куликов И.И.

Дорогие друзья, предлагаю начать собрание.

По списку секция «Графический дизайн» насчитывает 57 человек. 

Сейчас, с учетом доверенностей, присутствует 30 человек, т.е. кворум есть. 

Предлагаю выбрать президиум в количестве 5-ти человек.

Кто за – единогласно. 

Тимофеев А.В. 
Трофимов А.А. 
Куликов И.И. 
Жданов А.Д. 
Тжаска Н.А. 

Кто за — единогласно. 

Предлагается следующая повестка дня: 

1. Подведение итогов прошедшего 2016 года. 

2. Выборы делегатов на XV Отчетную Конференцию Санкт-Петербургского Союза дизайнеров 

3. Оценка деятельности бюро. Выставочная деятельность секции «Графического дизайна» 

4. Разное (уплата чл. взносов, текущие вопросы, перспективные предложения и т. д.) 

Предлагаю регламент для докладчиков – 10 мин. 

Кто за предложенную повестку прошу проголосовать. 

Кто за — единогласно. 

По первому вопросу – докладчик Куликов И. 

Друзья, коллеги, 2016 год был насыщен событиями. 

1. Надо отметить положительную динамику в работе бюро секции. Основным итогом мой работы 
я считаю здоровую атмосферу в бюро нашей секции. Мы стали моложе, бодрее и активнее. Мне 
нравится, как мы собираемся, что мы обсуждаем профессиональные темы, жизнь нашего города, 
нравится, что люди меня окружают ответственные и профессиональные. В прошедшем году мы 
расширили численный состав бюро, пригласив молодых членов нашей секции. 

2. Итогами года можно считать эффективную работу союза в целом. Наша секция и Союз меняет 
свой имидж благодаря менеджменту Александра Тимофеева и Александра Трофимова. Частично 
изменился интерьер на Мойке 8, поменялся уровень подачи работ на прием в союз. Уровень 
поступающих заметно вырос. 

3. Возрос уровень организации дел и подачи информации, за счет активности и ответственности тех, 
кто серьезно относится к предложенной работе. Таким образом, благодаря инициативе нашей секции, 
дан хороший толчок для развития всех секций Союза дизайнеров. Хочу отметить титаническую работу 
Трофимова Александра в управлении креативным пространством «Мойка-8», работе на сайте Союза и 
в социальных сетях. Информативность растет – это отмечают все члены СПБСД. Публикации в прессе, 
на сайте, выставки и лекции все это положительные изменения. У нас есть ресурсы для продвижения 
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членов секции и членов всего Союза (статьи Куликова и др.) Работа, которая сейчас ведется в секции – 
это работа не одного члена секции, а всех активных и заинтересованных представителей. 

Могу констатировать, что жизнь в Союзе бурлит и направление движения изменений в работе Союза – 
правильное. 

Тимофеев А.В.: Предлагаю признать работу секции «Графический дизайн» удовлетворительной 

Кто за – Единогласно. 

По второму вопросу Куликов И.: 

18 марта состоится  XV Отчетная Конференция Согласно принятого правлением решения 1 делегат от 
5-ти членов секции, от нашей секции нужно выбрать 12 делегатов. 

Были предложены следующие кандидаты:

1. Авакян Д. 
2. Белуха А. 
3. Буртман А. 
4. Жданов А. 
5. Заборовская М. 
6. Колобов А. 
7. Корниенко С. 
8. Куликов И. 
9. Рябинина-Задерновская В. 
10. Скляров Р. 
11. Тжаска Н. 
12. Тимофеев А. 
13. Трофимов А. 
14. Фалдин А. 

Голосование происходило поименно. Единогласно все предложенные кандидатуры утверждены. 

По третьему вопросу выступил Трофимов А.А.: 

Работа нашего Креативного пространства «Мойка-8» – это многоплановая деятельность, которая 
включает: 

– подготовку и проведение выставок; 

– проведение лекций; 

– работу библиотеки, создание электронного каталога книг; 

– архивную работу по сбору исторических фотоматериалов СПб СД; 

– работу официального сайта designspb.ru. 

С момента возникновения «Мойки-8» была проведена 61 лекция. За отчетный период у нас прошло 23 
лекций по истории дизайна, типографике, ювелирному искусству, экологии в графическом дизайне, 
истории фотографии. При этом, вся информация о работе Креативного пространства «Мойка-8» 
отражена на нашем сайте и в соцсетях. На сайте также есть возможность для профессионального 
продвижения членов нашей секции и Союза в целом. Проведение лекций принесло определенную 
прибыль, которая позволила приобрести ТВ-панель со стойкой и у нас отпала необходимость аренды 
телевизора у других организаций. 

Призываю всех членов нашей секции активно пользоваться возможностями сайта, предоставлять 
информацию о своих достижениях, о реализованных проектах. Информацию присылайте на e-mail: 
moyka8@gmail.com 

По поводу выставочной деятельности. В 2016 г. команда «Мойки-8» подготовила и провела следующие 
выставки: 

– «Диалект». Выставка работ преподавателей Института изобразительных искусств Университета 
Шаньси. 

–Выставка работ новых членов Санкт-Петербургского Союза дизайнеров. «Couture Forever».

– Традиционная выставка преподавателей и студентов Санкт-Петербургского государственного 
университета промышленных технологий и дизайна. «Пространство и предмет». Выставка работ 
студентов бакалавриата кафедр «Интерьер и оборудование» и «Дизайн мебели» СПбГХПА им. А.Л. 
Штиглица. 
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– Выставка графического дизайна «Василий Шишкин: его друзья и ученики». 

– Выставкa «Новая Астана». 

–XV Международный фестиваль профессиональной фотографии «Мастер-2017», 

– Выставка книжной графики Виталия Наконечного (г. Петрозаводск), 

–Выставка участников конкурса «Проект нового здания на территории музея «Сарай». 

–Выставка плакатов «Фалдины: Cветлана, Анастасия, Александра и Александр». 

Куликов Иван: Предлагаю признать деятельность Креативного пространства «Мойка-8» – 
удовлетворительной. 

Кто за – Единогласно.

По четвертому вопросу. Докладчик Тимофеев А.В. 

В 2016 г. мы получили активную поддержку от вновь вступивших членов нашей замечательной секции 
«Графического дизайна». И это очень хороший признак, секция на данном этапе является авангардом 
для всего Союза. Но очень хочется, чтобы наш Союз и наша секция «Графического дизайна» была бы 
авангардом в масштабе всего города. Предлагаю создать на сайте раздел критики, т. к. окружающая 
городская среда не всегда удовлетворяет запросам такого мегаполиса, как наш Петербург.

Касаясь вопроса оплаты членских взносов, предлагаю всем заплатить за 2017 год до конца марта. 
Новые членские билеты будут готовы в конце месяца. Необходимо также сдать фото секретарю, у кого 
еще нет членских билетов. 

Есть также предложение провести конкурс «Просвещенный заказчик» для тех, кто использует 
разработанный нашими коллегами фирменный стиль не менее 5-ти лет. 

Куликов И.: — Наша повестка дня исчерпана, предлагаю завершить собрание. 

Председатель бюро секции «Графический дизайн» / Куликов И.И.

Секретарь / Тжаска. Н.А.


